



ecos

CRÓNICA SOCIAL DE NAVARRA

Póngase en contacto con nosotros por teléfono, llamando al **610 530 176**, por correo electrónico, ecos@noticiasdenavarra.com, o diríjase a la oficina de Diario de Noticias en la **calle Leyre, 13**. Para aperturas, inauguraciones y actividades promocionales de clientes o suscriptores de Diario de Noticias, pueden ponerse en con-

tacto con el departamento comercial en el **948 332533** o por email: comercial@noticiasdenavarra.com. Las fotografías deben estar acompañadas de nombre y dos apellidos. No se publicarán aquellas que sólo se reciban acompañadas de un apodo. El horario máximo de entrega de felicitaciones será hasta las 14.00h.



El acto finalizó con la foto de familia de todos los galardonados. Además, posteriormente, todos ellos pudieron disfrutar de un rico lunch. Foto: N.L.

La Federación Navarra de Taekwondo celebró la entrega de los Galardones Deportivos 2019

EVENTO— La Federación Navarra de Taekwondo celebró, el pasado sábado 22 de febrero, a partir de las 19.00 horas en el Palacio Castillo de Gorraiz, la ceremonia de Entrega de Galardones Deportivos para los mejores resultados y colaboraciones del año 2019.

Cabe destacar que, además de premiar a las y los deportistas, también se despidió con todos los honores y merecido homenaje a **Antonio Martínez Münch**, alma mater del club Ave María de la Rochapea y

que lleva impartiendo la enseñanza del taekwondo en Navarra desde 1985.

La relación de los galardonados fue la siguiente: en la categoría de **Deportistas: Rubén Vicente Fernández e Irati Irigoien Crespo**, en combate; y **Jesús González Aznárez y Paula Remírez Ruiz**, en poomsae. En **Árbitros, Ioritz Cía Ulacia** (combate) y **Aritz Remiro Zoco** (poomsae); Mendialdea Kirol Elkarte como club; **Javiertxo Noain** (Deporte Navarro) como medio de comunicación; el

Instituto Navarro de Deporte como institución; y Caja Rural como empresa. Además, **Mikel Arrondo Chueca** recibió un reconocimiento por su medalla de oro en los Euro-pean Master Games; diplomas para **Eneko Navascués Landa** (plata nacional cadete), **Azahara Treto Ventura** (bronce nacional cadete) y **Aimar Valencia Expósito** (bronce nacional cadete); a **David Zunzarren Garatea** y **Fernando Sola Zapata** se les hizo entrega del 7º DAN de la Real Federación

Española de Taekwondo (RFET); y las medallas de bronce de la RFET fueron para: **Paula Remírez Ruiz, Raquel Puyales Izurriaga, Ignacio Pérez Pajares** y **David Zunzarren Garatea**.

Como colofón, **Mª Ángeles Urmeneta**, presidenta de la Federación Navarra de Taekwondo, dirigió unas emotivas palabras al homenajeado **Antonio Martínez Münch**, quien estuvo arropado por familiares, amigos, y sus alumnos y alumnas del club. ●

FELICIDADES



Ayden
Feliz 2º cumpleaños, bichito. Que sigas iluminando nuestra vida con tu sonrisa. Te queremos.



Carnavales en la escuela Zumadia de Abárzuza

FIESTA. Una mañana soleada fue el marco perfecto para esta fiesta participativa y popular. Tras disfrazarse, una colorida kalejira recorrió las calles del pueblo al son de la música; que en las

plazas paraba para bailar y reponer fuerzas. La cita concluyó con juegos tradicionales en la plaza. Para la organización se contó con la colaboración de la apyma y vecinos del pueblo. Fotos: cedidas



Celebración del tradicional Jueves Lardero en Bargota

AMBIENTE. Treinta personas de la Asociación de Jubilados Nuestra Señora del Poyo se reunieron, recientemente, en la sede de la asociación para conmemorar y mantener la tradición del Jueves Lardero; disfrutando de una agradable jornada. Foto: cedida